

# POLSEK

## Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja Menjadi Pembina Upacara dan Lakukan Pembinaan di Yayasan Almutazam Nyalindung

Sukabumi - [SUKABUMI.POLSEK.ID](http://SUKABUMI.POLSEK.ID)

Oct 22, 2024 - 08:31



*Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja Menjadi Pembina Upacara dan Lakukan Pembinaan di Yayasan Almutazam Nyalindung*

Dalam rangka kegiatan *Police Goes to School*, Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja, AIPDA Sutrisno, S.Pd, bertindak sebagai pembina upacara bendera di Yayasan Almutazam yang berlokasi di Kampung Pasir Tugu, Desa Wangunreja, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan upacara yang dimulai pukul 08.00 WIB tersebut diikuti oleh para siswa SMP dan MA Yayasan Almutazam. Setelah upacara, AIPDA Sutrisno memberikan pembinaan serta penyuluhan kepada para siswa, dengan tujuan mendukung program Kapolres Sukabumi yang dikenal sebagai SAIMAN (Sehat, Aman, Beriman).

Dalam arahannya, AIPDA Sutrisno menyampaikan beberapa poin penting, di antaranya:

1. **Sehat:** Mengajak siswa untuk senantiasa menjaga kesehatan dengan berolahraga secara teratur.
2. **Aman:** Mengingatkan siswa untuk menghindari tindakan negatif seperti tawuran, penggunaan narkoba, minuman keras, bullying, serta tindakan kriminal lainnya. Ia juga menekankan agar siswa tidak menggunakan knalpot brong dan bijak dalam menggunakan media sosial.
3. **Beriman:** Mendorong siswa untuk meningkatkan pengetahuan agama dengan mengikuti kegiatan pengajian dan pendidikan agama di pesantren.

Selain itu, AIPDA Sutrisno menekankan pentingnya melaporkan kepada pihak kepolisian jika mendapati siswa atau masyarakat yang terlibat dalam peredaran narkoba.

Kegiatan ini bertujuan untuk membentuk generasi muda yang sehat, aman, serta beriman, sesuai dengan nilai-nilai yang diusung oleh Polres Sukabumi.

Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom, mengapresiasi kegiatan ini dan berharap agar program *Police Goes to School* dapat terus memberikan dampak positif bagi para siswa di wilayah hukumnya.

---

Humas Polsek Nyalindung